

## Archiv

### Anlass März 2013

#### Generalversammlung

Referenten des Abends: Vorstand

Der Ausgang der Abstimmung über die Olympiakandidatur hat auch beim Panathlon Club Chur und Umgebung Spuren hinterlassen. «Den Entscheid gilt es zwar demokratisch zu akzeptieren, er stimmt aber sehr nachdenklich», sagte Präsidentin Claudia Bundi an der GV. «Immerhin dürfen wir feststellen, dass die Sportförderer näher zusammengedrückt sind», stellte Bundi mit Blick auf die Zusammenarbeit mit dem Bündner Verband für Sport im Abstimmungskampf fest. Mit einer Totalrevision der Statuten, die unter anderem dem Vorstand mehr Handlungsfreiheit gibt, wurde das letzte Amtsjahr von Claudia Bundi eingeläutet. Sie blickte in ihrem Bericht auf ein Jahr mit vielfältigen Aktivitäten zurück. Mit Finanzchef René Hefti ist der Club neu auch im Zentralrat von Panathlon International vertreten. (nw)